

CASTRILLO DE LA REINA | XXXI EDICIÓN

'Los siete infantes de Lara' vienen con sorpresa y 8 actores de extra

El director, Abilio Abad, quiere mantener en secreto hasta el viernes 11 las novedades de una representación teatral que se celebrará 3 noches consecutivas, con autobús desde Burgos

P.C.P. / BURGOS

Ya ha comenzado a sonar el teléfono de las reservas (676356766) para *Los siete infantes de Lara*, la representación en la que se vuelca cada verano Castrillo de la Reina. Una de las primeras interesadas le respondió a Abilio Abad: «Sé cómo funciona, porque la he visto 7 veces». El director de la obra no puede ocultar su orgullo, porque esto demuestra que «engancha a los espectadores», pero también les avisa de que este año vendrá con una sorpresa, que no va a desvelar hasta la primera función.

Será el viernes 11 de agosto, a partir de las 22 horas, en las traseras de la iglesia. Habrá otras dos sesiones, sábado y domingo, con la posibilidad de contratar también el autobús desde Burgos. La entrada cuesta 8 euros y 15 con el transporte incluido. En principio, pondrán a la venta 350 localidades cada uno de los tres días, numeradas, aunque pueden ampliar hasta las 400. También funcionarán las taquillas del Ayuntamiento desde el lunes (de 18 a 21 horas).

«Es la representación más bella y dramática de la épica castellana», recalca Abilio Abad, que destaca la dificultad que para actores no profesionales entrañan algunas de las escenas, como la de un Gonzalo Gustioz atormentado por el dolor que contempla las cabezas de sus siete hijos o el encuentro de Ruy Velázquez con el bastardo Mudarra. 40 vecinos dan vida a los personajes de la adaptación de esta



Abilio Abad, con Ramiro Ibáñez, vicepresidente provincial, y Galo Contreras, alcalde de Castrillo (de i. a d.). / IVÁN LÓPEZ

obra de Lope de Vega, para Abad y otros entendidos uno de los mejores textos teatrales del autor, combinada con los romances que anticipan lo que va a ocurrir sobre el escenario, un juego que engancha a los espectadores.

Además, este año habrá 8 extras nuevos que se subirán al escenario y una Doña Lambra que interpretará María Contreras. «Esperamos sorprender y que tengamos suerte

con el tiempo», apunta Abad, que el año pasado ya tuvo que lidiar con otras 4 nuevas incorporaciones al elenco de *Los siete infantes de Lara*.

En todo caso, se resta méritos como director y se los otorga a sus convecinos. «Pueden pensar que es ensayar y ensayar, pero no. Quizás hemos tenido suerte», opina, al igual que el alcalde, Galo Contreras, aunque en su caso no piense solo en las dotes dramáticas de sus

los castrillenses. «Nos enorgullece tener esta actividad que es un referente en Castilla y León» y que da a conocer la localidad.

Ramiro Ibáñez, vicepresidente de la Diputación de Burgos, felicita a «todo este pueblo por el esfuerzo, el cariño y la implicación» que han puesto a lo largo de estas 31 ediciones y anima al público de aprovechar la representación «para recorrer la comarca de Pinares».

VIERNES Y SÁBADO

Las músicas del mundo llegan en forma de festival a Huerta de Rey

R.E.M. / BURGOS

Las músicas del mundo llegarán a Huerta de Rey este fin de semana en forma de festival. Durante la jornada de mañana, viernes, y del sábado se podrá disfrutar de diversos grupos en la plaza mayor y todo ello con entrada totalmente gratuita. La localidad, que vuelve a demostrar su apuesta por la cultura, se convertirá así en el epicentro de la música multicultural de la provincia de Burgos.

Desde Babilonia Musical se ha realizado una variada selección de géneros y estilos con el fin de que el evento conecte la diversidad y riqueza musical de diferentes rincones del planeta con la potenciación y desarrollo del entorno rural. Acudirán grupos compuestos por músicos de la zona de Burgos, pero cuya música forma parte del imaginario de culturas de múltiples lugares del mundo.

La programación arrancará mañana, a las 20 horas, con el grupo flamenco Bienmesabe y su espectáculo *Camaroneando*. Desde los rincones más cálidos de Cuba llegará luego Código Habana; Noites de Rock e Meigas (NOREM) procede de Miranda de Ebro y presentará su repertorio de folk rock gallego. Mientras, el músico electrónico Pure cerrará la jornada con una propuesta única y vanguardista.

El sábado, a las 14 horas, se continuará con el mariachi Voces de América para llenar las calles con los inconfundibles acordes mexicanos. La asociación Dem Dikk Music se ha encargado de la organización del festival en colaboración con Ayuntamiento y la Diputación.

MARCHA | A PIE Y EN BICICLETA

La solidaridad se encauza por la Vía Aquitania

Villanueva de Argaño celebra el sábado 19 de agosto la cuarta edición de su evento a favor de los enfermos de ELA



Inés Sancho, Fernando Santos, Ángel Carretón y José M. García (de i. a d.). / I. SANTOS

P.C.P. / BURGOS

Villanueva de Argaño celebrará el sábado 19 de agosto la cuarta edición de la marcha solidaria a favor de Elacyl, uno de los muchos eventos solidarios que promueve la asociación de mujeres Princessbikes, «para dar visibilidad, más que para recaudar fondos» a una enfermedad que en la localidad burgalesa conocen bien, pues se llevó a su vecino Miguel Ángel.

Este año, la solidaridad toma el itinerario de la Vía Aquitania, en lo que pretenden sea también una forma de promocionar esta ruta tu-

rística, con una marcha a pie de apenas 2 kilómetros y un recorrido en bicicleta de 8, ambos muy sencillos.

Inés Sancho, de PrincessBikes, Fernando Santos, de la asociación Elacyl, Ángel Carretón, diputado provincial, y José María García, alcalde de Villanueva de Argaño, presentaron ayer este evento para el que no se precisa inscripción y que se ha convertido desde su primera edición en una fiesta familiar, con entrega de una bolsa con productos que aportan los colaboradores, barbacoa solidaria, sorteo de regalos, actuaciones musicales...

El dorsal solidario cuesta 5 euros. «El año pasado recaudamos 2.500 euros, una cantidad un poco insignificante para todas las necesidades que tienen los enfermos de ELA pero que no deja de ser un granito de arena», se justificó el alcalde. Fernando Santos se lo agradeció de corazón, ya que si bien «todos los pueblos se vuelvan con la asociación, este es muy especial», reconoció, al haber convivido con la enfermedad. «El dinero es importante pero más lo es que se siga viendo la ELA y el verde. Además, de un evento suele salir otro», añadió.